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ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; SI SCJN ELIMINA LA PRISIÓN PREVENTIVA OFICIOSA, RESPETARE DECISIÓN, PERO NO 

SERE COMPLICE 

 

El presidente Andres Manuel Lopez Obrador, destacó que si la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) elimina la prisión preventiva 

oficiosa, él respetará la decisión, pero no será cómplice. No quiero que el día de mañana, me digan, por qué salió este delincuente de cuello 

blanco, voy a tener que repetir, pues no fuimos nosotros, fue el juez, fue el Poder Judicial. Entonces México sigue siendo el país de la corrupción 

y la impunidad y no queremos que eso suceda. Señaló la necesidad de modernizar el sistema judicial, como lo recomienda la academia, pero 

con jueces incorruptibles. Tengo mucho respeto y le tengo confianza al fiscal y al presidente de la Corte y a algunos ministros, pero la mayor 

parte de los integrantes del Poder Judicial no son gente caracterizadas por la honestidad. Por otra parte Lopez Obrador informo que el gobierno 

pagará indemnizaciones a familiares de los 10 trabajadores atrapados en la mina El Pinabete, en Sabinas, Coahuila, toda vez que se firmará un 

acuerdo con las familias. El presidente Lopez Obrador aseguró que si su gobierno no hubiera dado subsidio a las gasolinas, la inflación en 

México estaría en un nivel del 14 por ciento. El tomar la decisión de subsidiar los energéticos fue acertada, porque la inflación es un impuesto, 

entre más inflación, más carestía. Aseguró que esta decisión llevada a cabo por su Gobierno no se hizo en otros países, donde la inflación es 

más alta. La política que aplicamos, que no lo hicieron en otras partes, se hizo en México. Logramos mantener abajo los precios de los energéticos 

y esto no significó reducir la inflación. El presidente López Obrador confirmó que sobrecostos en la construcción de la refinería de Dos Bocas, 

pues no se contempló desde el principio el costo de algunos equipos. Negó que el excedente se traduzca en actos de corrupción, pues ya no 

son los tiempos de antes. Tienen que estar tranquilos, y desde luego toda la población, de que nadie hizo negocio para provecho personal en la 

construcción de la refinería, que ya no hay corrupción, que ya no es el tiempo de antes. La responsable de la refinería de Dos Bocas Rocío 

Nahle es una mujer integra, honesta, y ya está terminada la refinería, si quisiéramos hacerla ahora nos saldría al doble y no la terminaríamos en 

el tiempo que se construyó, es una gran obra. 

 

ZOÉ ROBLEDO; CREACIÓN DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO IMSS BIENESTAR 

 

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto, anunció que se publicará el decreto para la creación del 

Organismo Público Descentralizado IMSS Bienestar. Es la evolución del programa IMSS Bienestar ahora a un órgano público que podrá tener 

muchas más capacidades para levantar el sistema de salud, una institución no sectorizada con patrimonio propio, autonomía técnica y, lo más 

importante, que cuente con infraestructura, equipamiento y profesionales técnicos y auxiliares de la salud del más alto nivel. Expuso el reporte 

de acciones en la materia que se llevan a cabo en Nayarit, Colima y Tlaxcala, así como los resultados del diagnóstico de campo en Guerrero. 

Nayarit alcanzó la cobertura del 100 por ciento en médicos especialistas gracias a las jornadas de contratación y reclutamiento, así como del 

apoyo del personal de Cuba. El abasto de medicamentos llega al 96 por ciento en recetas surtidas. El proceso de compra de equipo médico 

avanzó en 95 por ciento. En la entidad la inversión alcanza 237.2 millones de pesos. En Tlaxcala, la cobertura de médicos especialistas es del 

95 por ciento. El abasto total de medicamentos e insumos reporta 91 por ciento. El proceso de compra de equipo médico avanza con un 75 por 

ciento en primer nivel. Se ejerce una inversión de 157.4 millones de pesos. Colima registra 100 por ciento de cobertura en médicos especialistas. 

El abasto total de medicamentos aumentó al 90 por ciento. El proceso de compra de equipo médico avanza 25 por ciento en primer nivel. Se 

realizan las acciones con una asignación de 130.6 millones de pesos. En Guerrero, del 25 de julio al 12 de agosto se diagnosticaron en campo 

las deficiencias en materia de infraestructura, equipamiento, personal médico y abasto de medicamentos en unidades médicas. El monto de 

inversión para habilitar este sistema de salud es de 3 mil 851.3 millones de pesos. 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; IX REUNIÓN PLENARIA ENCUENTRO CON EBRARD “FORTALECER POSICIÓN ESTRATÉGICA DEL 

PAIS COMO PARTE DEL T-MEC” 

 

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, durante el encuentro con el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo 

Ebrard, como parte de la IX Reunión Plenaria de Morena, consideró que éste es un momento clave para fortalecer la posición estratégica de 

nuestro país como parte del T-MEC. Afirmó que México es ya el socio comercial más importante de los Estados Unidos, pero cree que la actual 

coyuntura permitirá ir más allá para consolidar su posición. La corta distancia geográfica entre ambos países, es idónea para reubicar la 

producción y fortalecer la cadena de suministros, por lo que la nueva política exterior de México abre un panorama para tener un comercio con 

mayor justicia y equidad entre las naciones. Ricardo Monreal dijo que la fracción mayoritaria en el Senado estará atenta al desarrollo y a los 

resultados del diálogo económico de alto nivel, que se llevará a cabo en la Ciudad de México, el próximo 12 de septiembre, entre México y 

Estados Unidos. Dará seguimiento puntual a la solicitud que el gobierno de ese país realizó a México para iniciar consultas, al amparo del T-

MEC, a fin de plantear una serie de preocupaciones sobre la política energética de nuestra nación.  Señalo que el presidente Andrés Manuel 

López Obrador tiene razón en la defensa de la soberanía energética y ahí estaremos a su lado. Adelantó que en el encuentro del 12 de 

septiembre se prevé la revisión de las prioridades que nuestro país y la Unión Americana han fijado en materia comercial, como la ampliación de 

la producción de equipo médico, vacunas, semiconductores y microprocesadores. Recordó que continúan los trabajos del panel solicitado por 

México y Canadá para resolver las diferencias con Estados Unidos, respecto a la interpretación y aplicación de las reglas de origen para el sector 

automotriz bajo el T-MEC. Monreal Ávila enfatizó que el Senado respalda la posición del Gobierno federal, conforme al texto del Tratado, la 

interpretación y aplicación debe permitir a los productores de vehículos de la región beneficiarse de los nuevos requisitos en materia de reglas 

de origen que prevé el acuerdo. En materia migratoria, enfatizó que el Grupo Parlamentario de Morena apoya la declaración conjunta para 

impulsar un flujo migratorio ordenado, seguro y regular, así como para atender las causas de raíz de este fenómeno. En materia de seguridad, 

planteó que han expresado su inconformidad con las acciones tomadas por el Departamento de Estado, ya que la instancia actualizó su lista de 

alerta de viajes a México hace unos días, y marcó en rojo a los estados de Colima, Guerrero, Michoacán, Sinaloa, Tamaulipas y Zacatecas, por 

el alto índice de delincuencia y posibilidad de secuestro. No estamos de acuerdo con estos pronunciamientos unilaterales que afectan el desarrollo 

de nuestros pueblos. Debemos seguir apostando por esfuerzos conjuntos, como los establecidos en el Acuerdo Bicentenario, y apostar por 

invertir más en salud pública, prevenir el tráfico de armas y la delincuencia transfronteriza.   

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; SE REUNIRÁ HOY CON LEGISLADORES DEL PT 

 

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, se reunirá el dia de hoy con senadores y diputados del Partido del Trabajo (PT), 

en el salón Murillo del hotel Sevilla Palace, para tratar diversos temas. El horario de la reunión está sujeto a lo que se defina en la Cámara de 

Diputados para celebrar la Sesión Ordinaria en la que se elegirá a los integrantes de la Mesa Directiva del segundo año de ejercicio de la LXV 

Legislatura. Adán Augusto López canceló su participación en la reunión plenaria que realizo el grupo parlamentario de Morena en el Senado 

porque se encuentraba fuera de la Ciudad de México. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; NIEGA QUE EXISTA DIVISIÓN CON MONREAL  

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, acudió para participar en las mesas de trabajo de la IX Reunión Plenaria de 

Grupo Parlamentario de Morena. Marcelo Ebrard y el senador Ricardo Monreal, quienes aspiran a ser candidatos presidenciales en 2024 por 

Morena, afirmaron que entre ellos nunca ha habido división, se mostraron sonrientes y se dieron un abrazo. Sin embargo, sobre las diferencias 

en la bancada de Morena, así como de las críticas que expresó Cuauhtémoc Cárdenas en contra de los partidos políticos, ambos se reservaron 

sus comentarios. Además de la reunión con los senadores, ambos se reunieron con Martha Lucía Micher, quien está al frente de la agenda del 

secretario rumbo a las elecciones de 2024. Marcelo Ebrard compartió una imagen de la sesión en la que agradeció al grupo legislativo de 

Morena. Mi gratitud al Grupo Parlamentario de Morena por su invitación y apoyo invariable a la política exterior del Presidente López Obrador. 
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CLAUDIA SHEINBAUM; DESCARTA INCREMENTO EN LA TARIFA DE AGUA 

 

La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbuam, al presentar los avances del programa de sectorización de la red de distribución de agua 

potable de la Ciudad de México,descartó aumentar el costo de servicio de agua para uso doméstico, a los grandes usuarios con consumo 

comercial e industrial se les cobrará lo justo. Indico que lo que estan haciendo es medir mejor, para hacer el cobro. Ustedes recuerdan que 

desprivatizamos el servicio comercial del Sistema de Aguas, antes estaba privatizado, hoy está ya en manos del Sistema, qué nos ha permitido 

medir mejor a los grandes usuarios, inclusive ahí se van a sustituir medidores, los grandes hospitales privados, los grandes centros comerciales, 

centros que consumen agua de manera importante, ahora se van a medir mejor, no se les va a cobrar más tarifa, sino sencillamente se les va a 

cobrar el consumo. Sheinbaum detalló que existe un plan para cambiar los medidores de los grandes usuarios. Según el gobierno capitalino al 

menos ocho alcaldías de la Ciudad de México han registrado una mejora en el suministro de agua gracias al programa de sectorización. Dijo que 

el objetivo es que en 2024 se concluya la sectorización de toda la ciudad y avanzar en el cambio de tuberías.  

 

MARIO DELGADO; NO ASISTE A PLENARIA DE MORENA EN EL SENADO 

 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, canceló su participación a la Plenaria de los senadores de Morena, quien cerraría el 

ciclo de participaciones. Mario Delgado y Ricardo Monreal no han compaginado en las estrategias para la elección de sus candidatos que ha 

realizado el dirigente de Morena y así también en los eventos a los que no ha sido invitado Ricardo Monreal. De igual manera el secretario de 

Gobernación Adán Augusto López canceló su asistencia a la Plenaria del partido Morena, en el Senado de la República, debido a que se 

encuentra fuera de la Ciudad de México. Mario Delgado se disculpó sin dar mayores explicaciones, cuando los legisladores recibieron al canciller 

Marcelo Ebrard y a la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier. Asimismo, continuo el programa en el Senado de la República donde 

participaron el secretario de la Defensa, general Luis Cresencio Sandoval; la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez; el subsecretario 

de Seguridad, Ricardo Mejía, y el comandante de la Guardia Nacional, general Luis Rodríguez Bucio. 

 

LUIS GUILLERMO BENÍTEZ TORRES: COMPLACIDO POR LA VISITA DE LÓPEZ OBRADOR Y “EXCELENTE RELACIÓN CON ROCHA 

MOYA”. 

 

Entravista de un servidor Dr. Héctor Muñoz, al presidente Municipal de Mazatlán, el químico Luis Guillermo Benítez Torres, En la entrevista 

el químico Luis Guillermo Benítez, dio a conocer públicamente su apoyo hacia al presidente de la República, Lic. Andrés Manuel López 

Obrador, quien estuvo presente en Mazatlán, Sinaloa, el pasado 28 de agosto, con la finalidad de tener un encuentro con trabajadores de la 

CFE y supervisar torres de internet como parte del programa Internet para Todos. En consiguiente, el químico Benítez, expresó que “Internet 

gratuito para todos” es un ‘parteaguas’ en la vida de la comunicación social de este país, debido a que los que menos tienen, podrán acceder a 

las redes, lo que será en este sentido, una transformación. “Efectivamente, cada vez que viene el presidente de México, para nosotros es un 

motivo de fiesta y orgullo, venimos de este movimiento transformador que se ha visto reflejado en muchas cosas. López Obrador es bien querido 

por los mazatlecos y los sinaloenses”, expresó. En cuanto a la relación con el Gobernador de Sinaloa, el Dr. Rubén Rocha Moya, sostuvo que 

el vínculo entre ambos es excelente. “Tenemos un líder excepcional en Sinaloa, yo soy aliado del gobernador, lo digo públicamente y se lo digo 

en privado. Estamos ayudando con todo para que Mazatlán detone como nunca, y ayude a que Sinaloa detone conjuntamente, yo le agradezco 

mucho a él”, declaró. Por su parte, el alcalde dio a conocer que vienen cosas grandes para Mazatlán, con una inversión privada de 22 mil millones 

de pesos en la nueva gestión para este año. Además, indicó que el turismo es la principal actividad económica, por lo que a fin de año se busca 

exponencial el número de hoteles y aumentar el número de cuartos de manera increíble. No obstante, detalló que no se han dedicado únicamente 

al turismo, sino que también apoyan en gran medida a las zonas vulnerables de la ciudad. “El 80% del presupuesto de Mazatlán va a las zonas 

vulnerables, y 20% en el turismo”, puntualizó Benítez Torres. 

 

EL CAMPO MEXICANO SUFRE INCERTIDUMBRE Y ABANDONO POR PARTE DEL GOBIERNO: ALEJANDRO MORENO 

 

 

Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al tomar protesta a Leticia 

Barrera Maldonado como nueva Presidenta de la Confederación Nacional Campesina (CNC),  en presencia del gobernador José Rosas 

Aispuro. Afirmo que el campo mexicano atraviesa por la incertidumbre y se encuentra en total olvido, abandonado por el gobierno de Morena, 
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que ha sido insensible e incapaz de atender los problemas del sector. El líder nacional del tricolor destacó que el actual gobierno federal ha 

dejado sin apoyos a los productores, y ha eliminado el presupuesto a los programas destinados a las mujeres y los jóvenes campesinos, además 

de que no cuenta con un programa o proyecto para generar oportunidades a los mexicanos. En el marco del XXV Congreso Nacional Ordinario 

de la CNC, que se celebró en el Centro de Exposiciones de la Feria Nacional de Durango, y acompañado por el coordinador de los diputados 

federales del PRI, Rubén Moreira, y la dirigente de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), Cristina Ruiz Sandoval, 

el Presidente Alejandro Moreno aseguró que en la defensa de la democracia y de las instituciones, van firmes y de frente, porque tienen la 

razón y tienen la Constitución. Advirtió que a ellos nadie los asusta ni los hace para atrás. Van a seguir luchando por la democracia en México, 

por las instituciones, porque la democracia en nuestro país sea para que mejore nuestra gente, para que haya mejor calidad de vida, pero sobre 

todo, para que todos los que estamos aquí defendamos a México. El dirigente nacional calificó a la nueva Presidenta de la CNC, Leticia Barrera 

Maldonado como una mujer joven, valiente, de carácter, y expresó su reconocimiento a Ismael Hernández Deras, líder saliente de la 

organización campesina. Por su parte, al clausurar el XXV Congreso Nacional Ordinario de la CNC, el gobernador de Durango, José Rosas 

Aispuro, manifestó su reconocimiento a los campesinos, al ser quienes producen y realizan los esfuerzos para llevar los alimentos a los 

mexicanos. 

 

GPPRD; SCJN DEBE DECLARAR LA INCONVENCIONALIDAD DEL ARTÍCULO 19 CONSTITUCIONAL SOBRE LA PRISIÓN 

PREVENTIVA OFICIOSA 

 

El Grupo Parlamentario del PRD manifestó su respaldo al planteamiento de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en el sentido de 

discutir dos proyectos encaminados a eliminar la figura de la prisión preventiva automática u oficiosa, ya que, como advirtió desde 2019 en 

Parlamentos Abiertos organizados en torno al tema, es violatoria de la ley. La bancada insistió en que esta medida criminaliza no solo la pobreza, 

sino particularmente a las mujeres, que son abandonadas y victimizadas por las instituciones que debieran protegerlas. Señaló que más del 40 

por ciento de la población penitenciaria en México se encuentra bajo prisión preventiva, y son personas que no han sido encontradas culpables 

por nadie; pero mientras tanto, viven privadas de su libertad. Indicó que no se trata de calificar la gravedad de los delitos, porque este discurso 

es engañoso e indignante, ya que todos los ilícitos causan daño a las personas y a la sociedad en su conjunto. En la prisión preventiva oficiosa, 

el Ministerio Público no debe demostrar nada, ni siquiera si existió el delito o si la persona a la que presentan es la probable responsable. Por 

ello, la bancada hizo un llamado a las y los ministros de la SCJN a que aborden este asunto con la mayor serenidad y resuelvan conforme a la 

normativa internacional, declarando la inconvencionalidad del artículo 19 de la Constitución Política. 

 

JOE BIDEN; PROMETE PROHIBIR LAS ARMAS DE FUEGO E INCREMENTAR FINANCIACIÓN A FUERZAS POLICIALES 

 

El presidente Joe Biden, ha prometido prohibir las armas de fuego e incrementar la financiación de las fuerzas policiales en un discurso 

pronunciado en Pensilvania, durante la primera de sus tres visitas previstas a ese estado, crucial para el Partido Demócrata de cara a las próximas 

elecciones de medio mandato. Joe Biden ha solicitado al Congreso 37.000 millones de dólares para financiar programas contra el crimen y para 

reducir los delitos relacionados con la tenencia de armas. Biden ha criticado duramente a los legisladores republicanos por oponerse a sus 

planes respecto a este controvertido tema en EEUU. La visita a la localidad pensilvana de Wilkes-Barry ha dado la oportunidad a Biden de 

mencionar un tema que preocupa de sobremanera al electorado estadounidense en un estado, además, cuyo apoyo en las elecciones 

presidenciales de hace dos años permitió al líder demócrata alcanzar la Casa Blanca y que será clave en la apretada carrera por el control del 

Senado en los comicios previstos el próximo noviembre.  
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